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VERBALE N.  117  della seduta del 30 Giugno  2020                        Approvato in data 30/06/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot . 062 /2017-2022 del 29/05/2020. Prot. 069/2017-2020 del 05 

giugno 2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  09:39 
 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:39 10:50     

Cancilla               Roberta 

 
P 09:39 10:50     

Di Pisa                   Carlo P 09:59 10:50     

Orlando                  Caterina 

 
P 09:39 10:50     

Randazzo              Antonino          

 
P 09:40 10:50     

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno trenta del mese di Giugno, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 062/2017-2022  del 29/05/2020 ed allegato O.d.G.- Prot. 

069/2017-2020 del 05 giugno 2020  si riunisce, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, la IV  Commissione Consiliare Permanente, per l’esame 

dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione  precedentemente citata e 

suppletivi O.d.G.. 

  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:39 , prima convocazione, il  Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, risultano  

presenti i Cons.ri   Caterina Orlando, Roberta Cancilla e Giovanni Inzerillo 

presenti 3 su 5. 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Essendo stato raggiunto il numero legale, la Vice Presidente Roberta Cancilla, 

assumendo la presidenza, dichiara aperta la seduta. 

 

Entra il Cons. Antonino Randazzo alle ore 09:40. 

 

Sono collegati in video conferenza il Sig. Assessore Leopoldo Piampiano, la Vice 

Comandate dei Vigli Urbani D.ssa. Margherita Amato , convocati in audizione per 

esaminare la situazione dei mercati rionali sotto il profilo igienico sanitario 

 

Tutti i partecipanti esprimono il consenso alla video registrazione e pubblicazione 

della seduta che sarà parte integrante del presente verbale.  

 

Il Presidente inizia con introdurre l’argomento dell’audizione che verte sulle 

condizioni igienico sanitari dei mercati prima dell’inizio del Covid 19 e ora si 

chiede se con la riapertura dei mercati si possa trovare delle soluzione per 

migliorare le condizioni igieniche con il posizionamento dei WC e rimozione dei 

rifiuti da parte dei mercatai. 

 

Entra in video conferenza il Dr. Giovanni Felice in rappresentanza delle 

associazioni di categoria dei mercatai, alle ore 09:44. 

 

Il Dr. Felice Giovanni ritiene che con questa ripartenza si può e si deve riiniziare 

con le migliori condizioni igienico sanitarie per l’interesse dei cittadini e degli 

operatori, facendo campagna di sensibilizzazione.  

 

Entra in video conferenza il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 09:59. 

 

Il Cons. Randazzo Antonino pone principalmente il problema sulla dotazione di 

bagni chimici nei mercati. 

 

La Cons.ra Cancilla chiede quanto personale del corpo dei vigili è destinato al 

controllo dei mercati.  

 

La Vice Comandante D.ssa Margherita Amato risponde che il personale e 

notevolmente sottodimensionato e molte lacune sono anche dell’amministrazione, 

bagni chimici, collegamento alla rete fognaria e quant’altro opportuno per 

mantenere le condizioni igienico sanitarie accettabili. 

 

Non essendoci altre domande da parte dei Consiglieri il Presidente dà la parola al 

Sig. Assessore che pone la questione degli abusivi che, non si può non tenerne 

conto, non si può chiedere ai mercatai regolari la pulizia del sito che occupano 

quando l’abusivo non rischia niente poiché per la sicurezza pubblica non bastano 

i VV.UU. ma necessita una presa di posizione anche della Prefettura con l’ausilio 

delle altre forze dell’ordine. 

 



 

3 

L’obbiettivo della Amministrazione e diminuire il numero dei mercatini  e 

trasformarli da settimanali a giornalieri con il trasferimento di alcuni mercati in 

siti più idonei alla sicurezza degli operatori, del  pubblico e con istallazione di WC 

fissi. 

 

La Cons.ra Cancilla pur considerando  lodevoli le intenzioni dell’amministrazione 

chiede che, in attesa del raggiungimento dell’obbiettivo della Amministrazione,  

già da oggi bisogna fornire i mercati di bagni chimici. 

 

Il Presidente chiede di continuare a colloquiare con i mercatai per risolvere il 

problema igienico con la semplice persuasione e buona volontà. 

 

Il Dr. Felice chiede che l’Ass. Piampiano attivi un tavolo di riunione tra 

l’amministrazione i mercatai e i rappresentanti di categoria e la RAP. 

 

Il Presidente ringrazia della collaborazione gli intervenuti ed invita l’assessore ad 

attivarsi per  indire la riunione così come richiesto. 

 

La Cons.ra Cancilla invita il Presidente a convocare in audizione l’Ass. 

D’Agostino per i problemi del Cimitero dei Rotoli. 

 

Al termine dell’incontro il Presidente Inzerillo, in considerazione 

dell’approssimarsi della riunione di Consiglio Comunale, invita il Segretario a 

leggere il verbale che posto in votazione viene approvato all’unanimità dei 

presenti. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

Alle ore 10:50  il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo 

 
    
                  

 

 

 

 

 

 

                                 

                            

Fine riunione ore 10:50 
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